

## COMUNICADO

Ottawa, 8 de julio de 2021

### **Comunicado de ParlAmericas sobre el asesinato del Presidente de Haití**

Tras el asesinato del Presidente de Haití el 7 de julio de 2021, ParlAmericas expresa su más profundo pesar y solidaridad con el pueblo haitiano.

En reconocimiento del principio universal de soberanía, ParlAmericas hace un llamado a mantener un diálogo pacífico entre los actores e instituciones cívicas y democráticas en este momento tan lamentable. La violencia no tiene cabida en sociedades democráticas y debe ser condenada en todas sus formas.